
 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニテイ・スクール 

 

【学習部会】  

１０月２３日（水） 

 

 

 

今日は授業参観日でし

た。学習部会は、生徒の様

子を把握するために、授業

の参観をしました。 

外国籍の生徒が自分の教

室で学習している姿は、日

本語教室で見る表情とは違

い、苦労も多いことだろう

と思いました。どの子も学

習意欲は満々でした。 

コミュニテイ・スクール 10月 

【運営協議会】 

10月 11日（金） 

教育委員会より「令和 6年愛荘エデュケーション・アワード表彰の受賞について」の報告を頂き 

ました。11月 3日に表彰されますが、実践報告をしなければなり 

ません。実践報告では、①組織、②運営協議会と各部会の活動の様 

子、③協議会で大切にしている理念（心構え）について発表します。 

１０月 14日（月） 

青木と西川が、報告の原稿とパワーポイントを作成しました。 

１０月 21日（月） 

藤野と西川が発表のリハーサルをしました。教育委員会に「2名の 

参加とパワーポイントを映す」ことを報告しました。当日、藤野が実 

践報告を、西川が受賞とパワーポイントの操作をします。 

 

【お助け部会】 

10月２３日（水） 

体育大会に備え、グランドの草刈り。 

１０月３０日（水） 

細川「受付横断幕」を製作。 

10月 31日（木） 

私達が体育大会の受付や車の誘導を 

することにより、PTAの役員さんは、 

生徒のことに専念できて、 

良かったと思います。 

沢山の保護者が来場され、 

子どもの活躍する姿をご覧 

になりました。今夕は、各 

家庭で、子どものことが 

話題になればと思います。 

 

Let’s learn 

 Japanese! 

 

  

・「学校の願いは私達 CSの願い」と受け止め、常々「それじゃ、地域の私達には何ができるか」

と考えて、活動しています。 

・そして、学校と色々と話し合いを重ねて、活動を進めていますが、「学校に負担を掛けない」よ

うにしています。例えば、協議会の会計は、物品の購入や支払い、帳簿への記載も自分たちで行

っています。・・・また、また学期末には、保護者に「愛知中学校 CSだより」を配布していま

すが、私達と地域コーディネーターさんとで作成しています。 

ところで、私達が地域の方とボランティア活動を始めてから、それほど年月が経っておらず、 

・生徒が中心になって行う活動は不十分で、子どもの自主性・積極性を伸ばすことや、 

・広く地域の方々の参加を得ることにおいては、まだまだ多くは取り組めていません。 

これから仲間を増やし、私達協議会の委員と地域コーディネーターさんと先生方が手をつなぎ、

より良い学校づくり、より元気な地域づくりに発展することを願っています。 

実践報告  協議会で大切にしている理念（心構え）  


